
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 小嶋 隆副理事長 

会の言葉 髙島 忠之副会長 

藤井範子 

 会長挨拶 

新役員として発足して 2 か月、手探り状態で進めてきましたが皆様のご協力を頂いて委嘱

式・上級講習会と無事しました。今年度はじめての理事会であり、関東大会等もありますの

で理事さんのご意見を聞きながら成功させたいと思います。よろしくお願いします。 

理事会成立 理事 2３名 出席１６名 委任４名 欠席７名 計２０名出席  ２／３以上で成立 

議 長 黒澤健一理事長 

書記の指名 越 光子事務局員 

議事録署名人 久保寺昇司理事（杉戸町）、金森 力理事（上尾市） 

 

Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長  専門委員委嘱式も無事終わり、専門委員にはそれぞれ活動を始めております。三級普及指導員養成 

講習会・上級指導者交歓大会も先月末に終わりました。この度、日頃県 G.G協会を支援して頂いている 

自民党県議団の事務局長である神尾県議が今回議長に就任されました。6月２８日、幹部 6名で県庁の 

議長室でお祝いを申し上げてきました。その際に 8月の知事選に青島健太さんを県 GG協会の推薦を 

お願いしたいとの申し出が有りました。協会として応援していきたい。 

Ⅳ協議事項 

 定数の確認  荒木事務局長  理事２３名のうち７名欠席、委任状４名   3分の 2以上は 16名で成立します 

 黒澤理事長  理事会は成立です。議事録署名人に久保寺理事、金森理事、書記事務局越光子を指名します。 

 

１. 議題 

 黒澤理事長  先程の神尾議員議長就任報告の際に提案頂いた、青島健太さんを埼玉県知事選挙に、推薦依頼 

する件について皆様のご意見を頂きたい。1名だけの推薦依頼ということで採決をするというより皆さん 

の理解を頂いて、県協会として推薦することでご理解を頂きたい。    全員拍手で承認  

ここで新しい理事さんの初めての理事会なので、出席者全員自己紹介を行う。 

 

〇第１号議案 

１． 令和元年度事業に関する事項 

〈１〉理事・評議員研修会について 

  荒木事務局長 ①開催要項 ５頁。すでに案内済みです。 ②参加状況 ６頁  現時点で 61名です。新しいメンバ 

ーでの研修ですので協会の新しい話し合いが出来ますよう、ご協力宜しくお願い致します。 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和元年 7月定例理事会 

（1）会議の期日 令和元年 7月 5日（金）13：30～1７：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター第１研修室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者３３名  欠席者７名 （別紙名簿参照） 



  〈2〉ジュニアの集いについて 

  荒木事務局長 ①要項とチラシ  ７頁に要項をまとめてあります。各人のテーブルにチラシを置きました。まだ時間

がありますのでお願いします。 

  小泉プレー運営委員長  ジュニア大会 場所…熊谷ドーム  コース…模範大会（テニスコート）ジュニア・一般大

会（残り半面） ジュニアの多数の参加お待ちしています。②ジュニアの集い・模範大会申込状況  

現在 114名  専門委員も運営委員としても必要です、参加できる人は宜しくお願い致します。 

  

 〈３〉第 30回埼玉県 G.G秋季大会について 

  藤井会長   8頁から 12頁まで参照して、事務局長説明をお願いします 

  荒木事務局長  ９頁は開催案内、10，11頁は開催要項です。日本協会のルールを適用します。８頁に夏季大会の 

割当表と参加数がまとめてあります。割当総数 1294名・バス枠 50名でした。ところが 300名近く未 

達で大変困りました。今回は申告制で行います。各団体からあらかじめ責任ある参加希望人数を出

してもらいます。これを集計して調整をして最終的な割当数を発表します。今回の大きい変更点です。 

  野川副会長  今回の開催地は幸手です。開会式は野球場。選手待機場所はスタンドです。 

  吉田理事（寄居町） 申告の関係で、割当数より多く申告してよいのか？全体でオーバーした場合減らされるのか？ 

  荒木事務局長 ハイ、そうです。オーバーした場合、調整せざるを得ない。1８日に答えを出します 

  黒澤理事長  人数を確保しようというところで予算を作っで達成させなければならない。ご協力を願います。 

  山崎理事（小鹿野町） いままでの大会では達成率はどうなのか？足りないからこの方法をとっているのか？ 

  荒木事務局長  今データを持ってないが通常 100人位は足りない。締め切った後に追加募集している。 

 岡田理事（羽生市） 申告するとき調査できないので予定でしか申告できない。多すぎた場合切られてしまうのか？ 

          最終的に足りない等確実な数字を抑えることは不可能ではないか？ 

 藤井会長   県大会の予選会をやっている所はどのくらいありますか？ 予選会をやれば選び易い。予定数が有れ

ば安心できる。ダメなときもダメと申告して欲しい。 

 鈴木理事（草加市） 全く未知のことだが、幸手の大会にはいつも 200人位行っている。地域上草加からは行き易い。 

          ランダムに受けているのでオーバーするかなと思います。 

 黒澤理事長  それぞれ意見・不安はあると思うが今回の事を理解して頂けるかなと思います。 

          1号議案賛成の方、挙手を   全員挙手で承認されました。  

  

 〇第 2号議案 

１．第 27回関東地区グラウンド・ゴルフ埼玉県大会に関する事項 

 荒木事務局長  ①実施要項について、埼玉県では 19 回大会が行われましたので 8 年ぶりです。１４・15 頁の資料

参照にて説明。この要項は 2月の関東総会で他県には配布済み 

      ②参加申込について  １６頁の資料参照 祭り大会結果の割当数です。埼玉県は全部で 496 人が割り当て

です。祭り大会では 400 人を割り当てましたので、96 人残っています。他県から予定数１００％の申

し込みがあるとは限らない。調整が必要で、欄外記載の A案・B案の検討をお願いします。 

      ③運営委員について  18頁に案を掲載した。運営委員はプレーできない、スタッフとしてお願いします。 

         通常は無い式典部がある。 プレー運営部は３会場ある為それぞれに常駐する 

      ④ 協賛について  19 頁は登録団体の皆さんに協賛をお願いするものです。 20 頁は、各企業に対する協

賛のお願いです。        （10分間の休憩） 

      ⑤予算について 

 青木事務局員 今日、藤井会長と事務局と予算を検討した。日本グラウンド・ゴルフ協会から 90万円（関東 

の会員数で決まる）  参加費は 3000円×1344人＝4,032,000円 広告料、協賛金の合計で 



580万円位でやりたい。 

 黒澤理事長 補足説明を藤井会長お願いします 

 藤井会長  会場について…陸上競技場 １コース 補助競技場・ドーム…半分ずつ両方プレーする。 

（各８×２）ドームも多くの人にしてもらう。ドーム会場は、中央にネットが有るがネット 

を丸めて上に縛っておけば撤去しなくて済む。真中に衝立を置き、赤・青・黄・緑の４つに 

仕切る。陸上競技場、補助競技場は並列で スコアカードはバインダー方式、用紙は雨でも 

破れない紙にする。集計は 1ラウンド毎がやりすいので秋季大会では８ホール毎つけて２枚 

提出する。各企業への協賛のお願いは２０頁の文章で出します。各登録団体にも一口 5000 

円での協力をお願い致します。16頁で 400名は決めましたが、まだ 96名が未定です。A案・ 

B案どちらが皆さんに協力して頂くには良いか決めて頂きたい。 

 黒澤理事長 関東大会について質問どうぞ 

       ・前回の関東大会は実行委員１１０名だった。今回この人数で大丈夫ですか？ 

       ・予算については本会計に戻す位にしっかりと組んで欲しい。賞品、体制についてはお任せす 

        るとして、前回は埼玉県を挙げて協力するために理事さんも実行委員になっていた。今回は 

        役割の中に入っていないようだが。今回実行委員は何名ですか？    

 藤井会長  ７０名です。前回理事さんはプレーをしました。 

 荒木事務局長 前回の参加者は１７００名で、今回は１３４４名です。 

 岡田理事（羽生市） 予算については、はっきりした方が良いのでは。各団体の協賛金については異議ナシ。 

 小嶋副理事長 参加者９６名の配分について、参加ゼロの所も経験・認識を持ってもらうために B案が良い 

 黒澤理事長 A案・B案でご意見のある方、小嶋さんは B案が良いとの事、B案でよろしいですか？ 

           異議ナシで、B案が承認されました。 

 

 岡田理事（羽生市）参加できないと言われた時その対応は？ 

 藤井会長 東西南北に分かれてというので、まずは各地区でお願いします。 

 黒澤理事長  想定外の過不足が出た場合は、要望事項として受けます 

 黒澤理事長  関東大会は関東を挙げて楽しんでもらいたい  提案です 

     関東地区グラウンド・ゴルフ大会の開催は県協会全力を挙げて歓迎すべき大会です。大会の運営 

     に関しては実行委員会組織で対応するようでありますが、私たち理事も実行委員として協力支援体 

     制をとり、埼玉県協会が一万人会員の力で大会が成功するように協力すべきと考えます。 

     県協会の総力を結集して「関東地区グラウンド・ゴルフ大会」を実施する宣言をしたいと考え 

     提案致します。 

 

  宣言文 私たち埼玉県グラウンド・ゴルフ協会は、関東各地より集うプレーヤーの参加を歓迎致します。 

      仲間たちと交流、交歓し、安心してプレーが出来「思い出に残る大会」を目指すことを宣言いた 

      します。  令和元年 7月 5日 埼玉県グラウンド・ゴルフ協会    以上です 

   第 2号議案 承認の方挙手を  全員挙手  執行部提案通り承認されました。 

 

２．報告事項 

  〈１〉令和元年度事業の報告について 

① 全国レディス交歓大会結果とポイントについて 

藤井会長 埼玉県から 41名参加、4会場に分かれプレーをした。県独自表彰で、今年度はポイント制では 

会場別に 1～10位にポイントを与える。1位 10ポイント、10位 1ポイント、そして本大会入賞 



者プラス 10ポイントという方法になった。今回は 4会場に分かれたため、1会場 10人から 

11人となった（9人のところも） 全国大会は会場にばらつきが出た時、ポイントにもばらつき 

が出る。この場合のポイントについて検討する必要があるので提案します。 

 荒木事務局長 

② 国民体育大会及び健康福祉祭ねんりんピックについて 

22 頁に 2 つの大会の派遣プレーヤーの名簿がある、平成 30 年度の年間ポイントの結果で選ばれ

た人です。すでに両方とも申込済みです。なお付き添いは国民体育大会（茨城県）が青木事務局員 

ねんりんピック（和歌山）は藤井会長にお願いしました。 

③ 第 32回全国グラウンド・ゴルフ交歓福岡大会について、23頁に参加者名簿、申込済みです 

④ 3級普及指導員認定講習会、上級指導者研修交歓大会について 

 田中指導者育成委員長 

新規受講者 66名  更新者 204名  計 270名で実施。受講人数減ってきているので 

検討が必要。平均点も下がってきているので推薦時に勉強・指導宜しくお願いします。 

⑤ 上級指導者更新者の欠席届について 

 荒木事務局長 資料参照 27頁、今回 27名の欠席届がありました 

〈２〉日本グラウンド・ゴルフ協会 会長会議報告 

藤井会長 日本協会の岸記念館での総会は今回が最後です、全国 37団体参加 理事さんも出席。 

    ・全国レディス大会、来年は長崎で 5月 20日・21日に行われます。 

    ・全国大会、来年は交歓事業委員長の地元秋田で行われます。 

    ・ダイヤモンド賞  2回目からは表彰状のみ バッジはナシ（バッジ位はと要望を出しましたが） 

    ・感謝状 （公社）埼玉県精神保健福祉協会総会で、2019年度ふれあいピック心の青空 G・G大会 

     の協力に対して感謝状を受けました。プレー運営委員のお手伝いを受けて協力しています。 

 荒木事務局長 ダイヤモンド賞は各登録団体から直接日本協会へ申請するので、今夜にも日本協会の新住所 

をメールで流します。なお、秋季大会は来年度のレディス大会の予選会になります。 

 

 小嶋副理事長 他になければこれで終わります。 

 

 閉会の言葉  野川副会長 

 

 

会議録は適正であります 

    署名人  杉戸町  久保寺 昇司   印 

 

      署名人  上尾市  金森 力     印 


